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PROPOSIÇÃO Nº 062.00053.2023

A Vereadora  Amália  Tortato,  no  uso  de  suas  atribuições  legais,  submete  à
apreciação da Câmara Municipal de Curitiba a seguinte proposição:

Requerimento de Pedido de informações oficiais do Município

EMENTA

Solicita  informações à Secretaria
Municipal  de  Obras  Públicas
quanto  aos  indicadores  para  o
asfaltamento das ruas.

Requer à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente à Secretaria
Municipal de obras públicas, solicitando as seguintes informações:

1. Quais são os indicadores utilizados para elencar a prioridade na revitalização
asfáltica das ruas de Curitiba?

Palácio Rio Branco, 30 de janeiro de 2023

Amália Tortato

Vereadora

Justificativa

Os  pedidos  por  asfaltamento/melhora  nas  condições  das  vias  são  uma  das
principais demandas reclamadas pelos cidadãos ao nosso gabinete. Desse modo,
cumpre ao cargo da vereança a fiscalização, no caso em tela, dos indicadores
para  o  asfaltamento  das  ruas.  Portanto,  prezando  pela  transparência  na
Administração Pública, este pedido de informações faz-se necessário.


